



## Elon Musk publicó un plan para habitar Marte con 1 millón de personas

Masterhacks - Se ha visto bastante información acerca de que Elon Musk quiere poblar Marte, en septiembre pasado, habló en Guadalajara, México, sobre una colonia mediante su compañía SpaceX.

Ahora, Musk quiere enviar a 1 millón de personas a Marte como una especie de «seguro» en caso de desastre en la Tierra, esto por un precio de 100 mil a 200 mil dólares por persona.

El empresario publicó un nuevo documento que detalla más su versión acerca de sus planes sobre el planeta rojo.

Musk describe la idea de reutilizar cohetes, lo que reduciría el costo por mil de los vuelos espaciales. Además, se incluyen descripciones de los primeros diseños de las naves gigantes que tiene pensado construir.

Aunque no son muchos los detalles, se ha desencadenado mucha polémica desde la presentación original del también dueño de Tesla Motors.

En primer lugar, Musk habló sobre sus planes de viaje espacial en octubre, con un bosquejo del proceso de cuatro fases para habitar Marte. También explicó cómo generará combustible y aire en dicho planeta, así como el nombre de la nave principal, que sería «Corazón de Oro», en referencia al libro La Guía del Autoestopista Galáctico.

Elon Musk también informó sobre la existencia de un tanque de combustible gigante para la nave espacial que viajaría a Marte. Dicho tanque es hecho de fibra de carbono, y pasó una prueba de presión en noviembre.

Por otro lado, SpaceX se prepara a lanzar su sistema de lanzamiento más grande de la historia, el Falcon Heavy. En Twitter, el CEO de SpaceX publicó el 8 de junio que el primer cohete superpesado podría despegar en septiembre.

Si Falcon Heavy funciona según lo planeado, podría llevar a dos clientes que han pagado una suma importante a un viaje alrededor de la Luna en 2018.